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La Ciudad iniciará en septiembre la
rehabilitación del cuartel del 54

Mabel Deu reiteró que el Ejecutivo ceutí
abordará en solitario la reforma del
 Teniente Ruiz “dejando las puertas
 abiertas” al MEPSYD para que autorice
 a la UGR a formar parte del campus

CEUTA

David F. Pascual

ceuta@elpueblodeceuta.es

La Ciudad ha manifestado por activa y por pasiva que abordará la rehabilitación del acuartelamiento Teniente Ruiz.

Irá cubriendo etapas con las esperanzas puestas en que pueda ser el campus universitario para Ceuta, pero si no hay

respuesta del Ministerio de Innovación y Ciencia el Ejecutivo ceutí tiene un plan B. Por ello la Ciudad se encuentra

actualmente inmersa en la elaboración del pliego de condiciones para la ejecución de la reforma en el cuartel del 54.

“Este documento podría estar listo para primeros de septiembre”, confirmó la consejera de Educación, Mabel Deu.

Ceuta cuenta con la autorización verbal del antiguo subsecretario del Ministerio de Educación, pero son palabras que

con el cambio de competencias quedan en papel mojado. La voluntad expresada por escrito de parte del Gobierno

central es “necesaria” para que la Universidad de Granada pueda trasladar sus dependencias al 54, explicó Deu.

Aunque no ha habido un pronunciamiento oficial desde tierras granadinas la Ciudad está al tanto de la receptividad

mostrada para con esta iniciativa. Así, la consejera consideró que desde el punto de vista de la UGR “no creemos que

haya ningún inconveniente pues son conscientes de que el traslado a unas nuevas instalaciones supondría una

mejora”. Deu recalcó además que no existe duda de que el edificio de la actual facultad seguirá perteneciendo a la

Universidad de Granada después del traslado.

La acción rehabilitadora se emprende por parte de la Ciudad sabedora de que no implica la necesidad de ningún

permiso. “No necesitamos ninguna autorización para acometer la reforma”, recalcó la consejera. 

Rehabilitación en solitario

“Con permiso o no nosotros vamos a seguir adelante con la rehabilitación del edificio con la intención de adecuar los

espacios a la idea de instalación que tenemos”, afirmó Deu. Estos trabajos están encaminados a la instalación allí de

las dependencias de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), el Aula Permanente de Formación para

Mayores y otras infraestructuras que no tendrán cabida en el complejo de la Manzana del Revellín como la Escuela de

Idiomas, la Casa de la Juventud, la Residencia de la Juventud y todas sus dependencias como el comedor y la

biblioteca, según confirmó la consejera.

La rehabilitación se circunscribirá a todo el ámbito territorial del acuartelamiento salvo aquella superficie que en

proyecto estaría reservada para la Universidad de Granada. “La UGR y el Ministerio tienen la puerta abierta para

poder ocupar dicho espacio”, apuntó.

La Ciudad esperará a que el ministerio de Cristina Garmendia decida subirse al carro del campus, pero no para

siempre. “Tienen la puerta abierta hasta que llegue la fase en la que si no hay contestación ese espacio pueda servir

para otras necesidades que tiene la ciudad”, puntualizó la propia consejera.

 

Vivas o Deu esperan departir sobre el campus con la  ministra

El contacto cara a cara es siempre mucho mejor y más fiable que el que se da a través de terceras personas o de

documentos enviados por fax o email. La consejera de Educación, Mabel Deu, lo sabe y por ello solicitó hace algunas

semanas un encuentro con la ministra responsable de universidades, Cristina Garmendia, de Innovación y Ciencia.

Antes, Deu aprovechó la llegada de esta al ministerio para enviarle una misiva informándola sobre los expedientes

abiertos. “Hemos solicitado una entrevista ya sea con el propio presidente o conmigo para trasladarle estas

cuestiones in voce”, espetó Deu. La consejera consideró que la falta de respuesta del Gobierno no es por que no haya

voluntad sino por “trámites administrativos”. Así, esta recordó que han habido elecciones y se han cambiado las
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competencias de ministerio.
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